

(藤井寺市立第三中学校の保護者のみなさまへ)

昨年度より、新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う臨時休校が続いています。4月6日(月)に第41回入学式を行い、214名の新入生を迎えました。4月8日(水)の始業式はできませんでしたが、全校生徒594名で令和2年度はスタートしています。

先行き不透明な中で、不安や焦りなど子どもたちや保護者のみなさまの思いを考えると、我々もいたたまれない気持ちです。

ただ、国・府の緊急事態宣言が発出されるなど、全世界が大変な状況となっています。感染拡大を防止するために一人ひとりができること、誰もが収束に向けて努力する時です。だからこそ、ご家庭で子どもたちを支え見守ってあげてください。よろしくお願いします。

第三中学校では、5月7日(木)始業式ができるものとして準備を進めています。当然、臨時休校中の授業等については、夏休みの設定変更や1学期の行事の精選(延期・中止)などを行い、平常の学校生活を取り戻すことを最優先に学習の保障を行います。

昨年度末から続く臨時休校に対して、3月までの課題を全員に配付しました。新年度の延長に伴い、先週の教科書配付時にあわせて新たな課題を配付し、家庭で過ごす時間を有意義に過ごせるように準備しました。

今後の状況も未確定で、急な変更や修正はあると思います。何よりも子どもたちの安全・安心を最優先に考慮しながら教育活動を進めていくつもりですので、ご理解・ご支援のほどよろしくお願いします。

状況がわかり次第、生徒たちや保護者のみなさまに具体的な取り組みや対応をその都度お伝えしていきます。まずは、始業式(5/7)に向けて、ご家庭での過ごし方(ゴールデントーク)についてご協力・ご支援をよろしくお願いします。

(今後の予定)

◎4月30日(木) 学校登校日(学年別)(※大阪府からの図書券などを配布予定。)

前回と同様に学年ごとにルールを決めています。必ずご家庭でHPを確認し、それぞれの学年ルールに従った対応をお願いします。詳細はHPにて、来週27日(月)学年別にお知らせします。

なお、学校登校日(学年別)としていますが、都合が悪い場合や体調がすぐれない等、学校に登校できない場合は、遠慮なく自宅で休んでください。必ず、学校から連絡を行い、全員に対応します。

※欠席する場合は、事前に学校へ連絡してください。

※何か困ったこと、相談したいことがあれば遠慮なく学校・学年に相談してください。

校長 丸山 聡